

VIERNES 7 DE NOVIEMBRE DE 2025

AÑO 11 - N° 2810 MARACAY, VENEZUELA

GOBIERNO BOLIVARIANO DE ARAGUA

PSUV Aragua afinó maquinaria para la elección de los CBBI



En un acto de compromiso patriótico, y siguiendo lineamientos del presidente Nicolás Maduro y del secretario general del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, se realizó un importante encuentro con los jefes y jefas de comunidad del estado Aragua. La actividad, de índole nacional, estuvo encabezada por el G/B Francisco Ameliach, en su calidad de enlace de la Dirección Nacional del PSUV, y por la jefa política de la entidad, Joana Sánchez. El encuentro también contó con la participación activa de los alcaldes y alcaldesas bolivarianos de

la región. El objetivo central del encuentro fue revisar y afinar las orientaciones emanadas por el secretario general, Diosdado Cabello, de cara a la gran creación y activación de los Comités Bolivarianos de Base Integral (CBBI), en las 191 comunas y circuitos comunales de todo el territorio aragüeño. Este proceso fundamental de renovación y fortalecimiento de las bases se llevará a cabo en todas las comunidades del país durante dos fines de semana consecutivos: el 8 y 9 de noviembre, y el 15 y 16 de noviembre. **/2** FOTO | GBA

Equipo de Costaragua realizó jornadas de embellecimiento y mantenimiento

En una jornada realizada por el equipo de mantenimiento del Instituto Autónomo para el Desarrollo de las Costas de Aragua (Costaragua), en los municipios Tovar y Costa de Oro, los trabajadores se desplegaron para realizar diversas labores como: embellecimiento de fachadas, poda controlada, desmalezamiento, barrido y recolección de desechos sólidos.

La actividad, enmarcada en el Plan de la Patria de las 7 Transformaciones (7T), en su 2T "Ciudades Humanas para el Buen Vivir", cumple con las orientaciones del presidente Nicolás Maduro y la vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez. **/5** FOTO | CORTESÍA



GMVM llevó atenciones a féminas de San Sebastián de los Reyes

Con el propósito de garantizar una salud de calidad y gratuita para todas las féminas aragüeñas, la Gran Misión Venezuela Mujer (GMVM) realizó una jornada de atención integral en el municipio San Sebastián de Los Reyes. La actividad, liderada por la autoridad única de Asuntos de la Mujer en la entidad, Gipsy Colmenares, se enmarcó en los siete vértices que conforman la GMVM, siguiendo los lineamientos del presidente Nicolás Maduro, la ministra del Poder Popular para la Mujer y la Igualdad de Género, Yelitze Santaella, y la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez. **/4** FOTO | CORTESÍA

